



LE NAYRAC. Un spectacle interactif sur l'écologie

La paroisse Saint-Bernard-d'Olt proposait le spectacle « Au commencement, le vert était dans la pomme » en fin de semaine dernière. Deux personnages Ish et Isha échangeaient leurs idées sur l'évolution du monde : le premier était plutôt pessimiste sur l'avenir de la planète tandis que l'autre était résolument optimiste. Le couple évoquait la vie en ville, le rapport au temps, la manière de consommer... De grands sujets, traités ici avec humour, qui invitaient à la réflexion et interpellaient le public qui était sollicité pour donner son avis à l'aide de cartes-réponses. Le décor, constitué de caquettes, évoluait au fur et à mesure de l'histoire et montrait bien que la simplicité et l'antigaspillage restaient des valeurs à conserver et à développer.

Le Nayrac

« Sourires d'automne » se porte bien



C'est avec plaisir que les membres du club Sourires d'automne se sont retrouvés à l'Auberge fleurie pour leur assemblée générale. Après avoir dégusté un bon repas, le bilan de l'année a été présenté. Les activités n'ont vraiment repris qu'au mois de mars avec les après midi cartes suivis en avril par le quine et la sortie à Toulouse pour la visite de la Cité de l'Espace. En mai-juin, le séjour dans les Alpes du Sud, associé au club d'Estaing, a ravi les participants par la découverte de beaux paysages montagnards, l'accueil à l'hôtel, la variété des animations proposées... Après la pause estivale, la sortie à Salers a complété le programme. Il reste encore deux après midi cartes les 15 et 29 novembre et le repas de fin d'année le

Plaisir des retrouvailles autour d'une bonne table

mardi 6 décembre au Restaurant Anglade.

Les cartes d'adhésion pour 2023 seront distribuées ce jour là avec l'encaissement des cotisations. Les finances se portent bien et permettent de participer aux diverses manifestations du club. Un nouveau bureau a été constitué à l'issue de la rencontre.

Président : Paul Joly, Vice-président : Marcel Combes, Trésorier : Jean-Pierre Boyer, Trésorier adjoint : Serge Guilleux, Secrétaire : Isabelle Régis, Secrétaire adjoint : Francis Mazenc, Membres actifs : Robert Anglade, Ginette Delrieu, Lucette Izac, Yvette Joly, Marie-Rose Mas.



LE NAYRAC. Le relais paroissial maintient son activité

Les bénévoles du relais paroissial ont toujours le souci du maintien d'une activité au sein de l'église du village. Si certaines sont présentes depuis de nombreuses années, du temps où les nommait « marguillères », d'autres ont rejoint le groupe et aiment se retrouver pour des moments de prières et d'échanges, comme lors des rencontres mensuelles du Rosaire ou des célébrations de la parole, le deuxième dimanche du mois. Le nettoyage et le fleurissement de l'église restent des activités importantes et chacun peut remarquer la qualité de ce travail lors de cérémonies d'obsèques ou de messes, comme celle qui sera célébrée le jour de Toussaint à 10 heures.

Le Nayrac

Georgette Aygalenc a fêté ses 100 ans



Georgette Aygalenc a eu 100 ans ! Née le 9 octobre 1922, à Bagnolet, en région parisienne, où ses parents tenaient un commerce, elle est venue à Fombillou chez une de ses tantes alors qu'elle était encore bébé. Quand ses parents ont quitté la ville pour Le Nayrac, elle les a rejoints avec ses deux sœurs. Très tôt, elle a dû affronter des épreuves avec le décès de sa maman quand elle avait 8 ans et celui de son papa quand elle avait 21 ans. Elle a épousé Louis en 1943 et trois enfants sont nés de cette union. En 1953, la famille a quitté le village et s'est installée à Paris pour tenir un commerce. Dès 1977, c'est l'heure de la retraite et le retour au Nayrac dans la

Georgette va souffler sa bougie des 100 ans.

maison familiale pour une bonne partie de l'année. En 1999, Louis décède et Georgette continue ses séjours à Paris en hiver où vit une grande partie de sa famille qui s'est agrandie au fil des années avec l'arrivée de 6 petits enfants et 12 arrière-petits-enfants.

Dernièrement, elle les avait tous réunis au restaurant Anglade et chacun a pu la féliciter et lui montrer son admiration pour son dynamisme. Elle est autonome, jardine, cuisine, entretient sa grande maison, fait ses courses, s'informe de l'actualité... Et trouve toujours une occupation.



LE NAYRAC. Les cours de gym ont repris

Les cours de gym ont repris avec 17 adeptes heureux de se retrouver le lundi, à 20 h 30, autour d'Estelle Arnal, la nouvelle professeur. Au programme, des exercices variés d'échauffements, d'assouplissements, d'étirements..., toujours sous l'œil attentif d'Estelle qui n'hésite pas à donner des conseils afin que les positions soient confortables tout en étant efficaces. La cotisation annuelle est fixée à 80 €, carte du foyer rural incluse. Il est encore possible de s'inscrire pour le reste de l'année, sachant qu'il n'y a pas d'interruption pendant les vacances scolaires.

Le Nayrac

Noces de platine pour Ginette et Albert



Le 24 septembre 1952 était un jour de fête pour Geneviève (Ginette) Galan et Albert (Bertou) Carrié qui célébraient leur mariage au Nayrac. Soixante-dix ans plus tard, c'était encore un jour de fête pour ce couple qui célébrait ses noces de platine. Dans leur village qu'ils n'ont jamais quitté, toutes ces années ont passé bien vite, tant ils ont été actifs. Ginette a exercé divers emplois avant de reprendre la mercerie dans la Rue des Jardins et de terminer sa carrière professionnelle comme employée à l'Unité de Vie. Très active au sein du relais paroissial, elle a eu droit, avec son mari et sa famille, à une petite cérémonie à l'église où elle s'était mariée, ce qui l'a profondément touchée. Quant à Bertou, son activité d'artisan menuisier charpentier l'a beaucoup occupé et il aime encore rejoindre son atelier au cours de la journée où, selon lui, il trouve toujours

Ginette et Bertou entourés de leur famille.

quelque chose à faire. Ils ont eu la joie d'accueillir leur fille Michèle en juillet 1953 et plus tard Christophe et Jean sont arrivés dans ce foyer où ils ont reçu beaucoup d'affection. Depuis la famille s'est agrandie avec cinq petits enfants : Stéphane, Maxime, Morgane, Paul-Eliott et Marine qui étaient heureux de venir passer leurs vacances au Nayrac où mamie leur faisait partager ses recettes de cuisine tandis qu'avec papi ils bricolaient à l'atelier ou dans le jardin. Et puis place à une nouvelle génération avec deux arrière-petits-enfants Matéo et Gaël. En ce 24 septembre dernier, ils étaient heureux de se réunir autour d'une bonne table à l'Auberge Fleurie où ils ont pu évoquer beaucoup de souvenirs et... de projets pour les années qui viennent.



LE NAYRAC. Journée de détente pour les musiciens

Les musiciens du Nayrac se sont offert une escapade dans l'Ouest Aveyron. Ils ont embarqué sur le bateau d'Olt à Flagnac pour une balade au fil de l'eau après avoir joué quelques airs de leur répertoire. Un bon repas les attendait à l'Auberge de Port d'Agrès et ils ont ensuite pris la direction de Saint-Parthem pour la visite du musée Terra d'Olt où est retracée la vie des hommes de la vallée au siècle dernier. À la sortie, ils ont été accueillis par des membres de l'association les Amis du verger qui leur ont expliqué le fonctionnement de quelques machines dont une pour décortiquer les noix et une autre pour extraire la pulpe des châtaignes. Après cette journée bien remplie, ils ont repris le chemin du Nayrac et vont continuer de partager leur passion pour la musique traditionnelle.

Le Nayrac

Visite de Salers et de ses alentours avec l'association Sourires d'automne



Le Club sourires d'automne est parti pour Salers tout récemment. Au cours de la visite guidée, de nombreuses informations ont été données sur l'histoire de ce village classé « Plus beau Village de France » : l'évolution du site au cours des siècles avec ses ruelles, ses places, ses anciens remparts, son église rénovée où plusieurs œuvres d'art sont présentes.

Après un copieux déjeuner au restaurant, le groupe a pris la route pour les burons de Salers, où l'histoire de ces bâtiments,

Visite guidée du village.

de la race de la célèbre vache Salers, du fromage labellisé était présentée. Une belle collection d'outils utilisés par les buronniers complétait la visite. La météo n'était pas favorable ce jour-là et les paysages cantaliens n'ont pu être admirés, en particulier le sommet du Puy Mary recouvert par un épais brouillard. Malgré cela, la bonne humeur régnait et on se donnait rendez-vous pour l'Assemblée Générale le 18 octobre à l'Auberge Fleurie.



LE NAYRAC. Un grand moment musical à l'espace multiculturel

Les orchestres d'harmonie venus de tout le département étaient réunis sur la scène de l'Espace multiculturel dernièrement. Ils ont enchanté le public avec un concert préparé au cours de l'été entre musiques classiques, originales, du monde... sous la direction de Mikaël Chamayou et Timoté Bergez, faisant voyager au Japon, en Amérique du Sud, aux États-Unis, en Ukraine... À la fin du concert, organisé en partenariat avec la Communauté de Communes Comtal, Lot et Truyère, le Conseil départemental et le Foyer rural du Nayrac, les spectateurs n'avaient pas envie de quitter leur place, alors les musiciens reprenaient leurs instruments et offraient encore quelques morceaux sous des applaudissements bien mérités.